

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」  
自ら学ぶ生徒  
思いやりのある生徒  
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校 学校だより  
第 10 号  
平成 27 年 7 月 7 日  
文責 校長 安斎 次弥

携帯電話・スマホ・携帯ゲーム調査よ  
り！！

	3 年	2 年	1 年
機器を持っていない	11 %	5 %	4 %
ネット接続しない	12 %	10 %	23 %
30分未満	9 %	10 %	15 %
30～60分	17 %	10 %	12 %
60～120分	26 %	23 %	23 %
120分以上	35 %	47 %	24 %

6月中旬に携帯電話、携帯ゲームの調査を行いました。言えることは、ほとんどの生徒が自分専用の機器を複数持っていること。その8割がネット等に接続し何らかのゲーム、通信を行っています。調査では、1日4時間以上ネットに接続している生徒が1、2年生に各4名ずつもいたことは驚きです。さすが3年生はそこまではいなかったようですが・・・。

その中で一番の問題は・・・依存！！

家に帰ってからの時間は、限られています。にもかかわらず1時間以上も接続している生徒の割合は3年生61%、2年生70%、1年生47%もいます。時間帯も9時から12時という生徒は、3年生が59%、2年生が23%、1年生が15%いました。真夜中までやっている生徒もいるはずですが。それによって、睡眠時間が短くなり、イライラし学校で体調不良を訴える生徒もいます・・・。また、ラインでは既読機能等もあるため、読んですぐに返信しないことによりいじめに繋がる等の問題も発生しやすくなります。本校では学力向上のためにアンケートを定期的に行いますが、家庭学習の時間が本校は、全国や県と比べてみて少ない理由に、これらメディアに費やす時間が多いからがあげられます。どうしても子どもにスマホ・携帯等を持たせるなら 家庭でルールを作り、守らせましょう！新聞等では、夜の9時以降には、ライン等のメディアの使用を禁止する市町村もあるようです。夏休みを前に、ご家庭でも使用時間等についてルールを決め、守らせるようお願いいたします！！

ルール作りポイント

- ①危険性を子どもとともに理解し、ルール作りの必要性を伝える
- ②一方的なルールにならないよう、必ず子どもと話しあおう！！
- ③ルールを決めたら、守っているかどうか確認を！！

ルールの例

- ・1ヶ月〇〇円以上は使わない。
- ・夜〇〇時を過ぎたらやらない。
- ・ルール違反したら、使用停止等



落雷に注意！！

梅雨はまだ明けませんが、時折落雷があります。外出時には無理せず、雷がおさまるまで雨宿りをしましょう！！



職場体験が終わりました！！ 7月1日(水)、2日(木)

1年、2年生とも職場体験を行いました。2年生は、昨年の経験を生かしてさらに、充実した取り組みになるよう準備を進めました。市内はもとより周辺の町村で16の事業のご協力で行いました。ご家庭ではどのようなことをしたのか、ぜひ、お子さんの様子をご家庭でもお話いただければと思います。これらの経験がやがては、自分の進路実現への大きな自信に繋がるはずですが、送迎や弁当等の準備をありがとうございました。後日、まとめ発表会を開きます。

自転車の乗り方について

平成27年6月1日から改正道路交通法の施行に伴い、自転車運転中に危険なルール違反を繰り返すと→自転車運転者講習を受けることとなります！！

講習の対象となる危険行為とは？

信号無視、一時不停止、酒酔い運転  
ブレーキ不良自転車運転 です。

自転車運転者講習制度の流れ

- ①自転車運転者が危険行為を繰り返す(3年以内に2回以上)
  - ②公安委員会が講習を受けるよう命令
  - ③講習の受講(3時間 5,700円)
- \*受講命令に違反した場合→  
5万以下の罰金

\*本校でも、年に何回か自転車による転倒等によるけがをする人がでます。慣れない道でスピードが出すぎて一旦停止しないで飛び出したりすると大事故にもつながりかねません！！最近はどこ道路でも車の往来が激しくなり危険がいっぱいです。道路事情が良くなり車もかなりスピードを出す人が多いです。夏休みを控え、もう一度自転車の乗り方には十分注意しましょう！！



薬物乱用防止教室

7月6日6校時3年生を対象に今社会問題となっている薬物防止に関する正しい知識を学んでもらうために市内の薬剤師鈴木みさ子先生を講師に実施しました。この教室は、年に1回以上は実施することになっているものです。中学生の今から薬物に対する危険性、違法性知って決して近づかないようにして欲しいです。

私立高等学校説明会  
7月1日(水)

3年生の生徒、保護者を対象に私立高等学校の学校説明会を行いました。郡山市にある日大東北高校、帝京安積高校、尚志高校、郡女大附属高校の4校の校長先生始め担当の先生方に来校していただき説明してもらいました。どの学校もそれぞれの特徴を出し、実績を残されているのが印象に残りました。受験は既に始まっている！！3年生の皆さんは今後の将来を真剣に考え、体験入学等に積極的に参加して欲しいです。

